

SE PUSO EN MARCHA EL **CENTRO DE RESGUARDO FORENSE** DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO EN TIJUANA



📍 Se encuentra en la colonia Valle Redondo, en la delegación de la Presa Este de Tijuana.

✓ Es el segundo en su tipo en Baja California.

✓ Evita el ingreso a fosa común de las personas fallecidas no reclamadas.

✓ Brinda un trato digno a las personas fallecidas no identificadas.

✓ En su primera etapa, el Centro cuenta con mil 280 nichos individuales, destinados al resguardo temporal de personas fallecidas.

✓ La inversión de esta etapa fue de 22 millones de pesos.

✓ Cuenta con una Osteoteca y un cuarto frío habilitado.



La inauguración la encabezó el Magistrado Presidente Alejandro Isaac Fragozo López.

Asistieron:

Integrantes de Colectivos de Búsqueda.

Ismael Burgueño Ruiz, Alcalde de Tijuana.

Mtro. Luis Moreno Hernández, Subsecretario de Gobierno de Zona Metropolitana, en representación de la Gobernadora del Estado.

Gabriel Vázquez Murillo, representante de la SIDURT.

Dr. César Raúl González Vaca, Director de SEMEFO.

Magistradas y Magistrados del Tribunal Superior de Justicia del Edo.

Consejeras y Consejeros de la JUDICATURA.

